



Oberwang, 6. April 2021

Fortführung Jugendcup mit geänderten Rahmenbedingungen

Liebe Sportlerinnen und Sportler, Jugendbetreuerinnen und Jugendbetreuer,

mit April wurden zusätzlich zu den bereits im Dezember anerkannten Spitzensportlern, alle anderen Teilnehmer des Jugendcups (ausgenommen Minis) als Spitzensportler im erweiterten Landesnachwuchskader anerkannt. Somit sind jetzt auch diese Sportler vom allgemeinen Betretungsverbot von Indoor-Schießanlagen ausgenommen und dürfen wieder an den jeweiligen Vereinsstandanlagen trainieren (sofern dies vom Standanlagenbetreiber ermöglicht wird).

Daher wird der Jugendcup mit geändertem Ablauf wie nachstehend angeführt fortgesetzt.

Durchführung:

- der Jugendcup wird **bis September verlängert**
- **pro Monat** (beginnend mit April) ist **ein** in der gemeldeten Klasse geschossenes **Ergebnis** bis zum folgenden **Monatsersten** an joachim.putz@gmx.at zu **übermitteln** (Serienergebnisse und Gesamtergebnis)

z.B. Ergebnis April Übermittlung bis zum 1. Mai

- das Septemberergebnis wird (soweit coronabedingt möglich) in einem Präsenzbewerb ermittelt (inklusive Siegerehrung Jugendcup).

Schießt die Ergebnisse soweit als möglich in einer Wettbewerbssituation nach den Regeln der ÖSchO (Zeitanhalte, Sicherheit, Bekleidung,...)

Ich wünsche Euch viel Erfolg

Joachim Putz